



martes 21 de febrero de 2017

Visita del Alcalde de Antequera a la Alcazaba y Castillo de Papabelotas con alumnos del Colegio Público Romero Robledo

Fotografías correspondientes a la visita que un centenar de alumnos del Colegio Público de Educación Infantil y Primaria "Romero Robledo" han realizado en la mañana de hoy martes al recinto monumental de la Alcazaba y Castillo de Papabelotas, habiendo sido recibidos por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, en el acceso al mismo acompañándolos hasta el patio de armas, enclave en el que realizarían una actividad lúdico educativa de dibujo del entorno.



En esta clase práctica han participado alumnos de tercer, cuarto, quinto y sexto curso de Educación Primaria, teniendo la oportunidad de profundizar en el conocimiento del patrimonio monumental e histórico de su ciudad.

